

Fecha: 27-10-2024
 Medio: El Día
 Supl.: El Día
 Tipo: Noticia general
 Título: La Scuola Italiana festeja y alza la corona de la Lion Cup

Pág.: 21
 Cm2: 457,1
 VPE: \$ 698.006

Tiraje: 6.500
 Lectoría: 19.500
 Favorabilidad: No Definida

En la finalísima de la sexta edición del torneo escolar, el representativo serenense doblegó al colegio Alemán por 2-1. El tercer lugar del podio fue para el anfitrión, el Colegio Inglés.



La Scuola Italiana se quedó con la corona de la versión 2024 de la Lion Cup que en esta oportunidad concentró la atención de 15 establecimientos.

(FOTO JAVIER BODE)

CARLOS RIVERA V. La Serena

Una jornada de mucho colorido, grato ambiente en las barras, goles y una espléndida premiación, marcó el cierre de la sexta edición del Campeonato Escolar de Fútbol Lion Cup que organiza todos los años el colegio Inglés de La Serena.

La jornada de clausura - de un torneo que se extendió por tres meses convocando a unidades educativas en especial de la conurbación - se enmarcó por la disputa de los primeros cuatro lugares de la temporada, enfrentándose en el primer turno los elencos de San Joaquín con el anfitrión colegio Inglés, venciendo este último por 5-1, logrando un lugar en el podio.

LA FINAL

Sin duda que la atención estaba puesta en la finalísima que enfrentaba a los cuadros del colegio Alemán con la Scuola Italiana, que se resolvió a favor de la Azzurra por 2-1, en un partido que fue muy disputado con gran participación de los arqueros y grandes ocasiones de convertir en ambos arcos.

A los mencionados cuatro establecimientos que llegaron hasta el último día de competencia, se sumaron a esta edición los colegios San José, Amazing Grace La Serena, Gerónimo Rendic, Amazing Grace Peñuelas,

Santo Tomás, San Nicolás, Aguila Mayor, International School, Agrícola del Valle, Andrés Bello Pampa y Saint Mary School, número que se amplió en esta oportunidad y que se evaluará en las siguientes ediciones si se mantiene o pueda disminuir.

CRECIMIENTO

El profesor a cargo del torneo, Sebastián Barraza, se mostró feliz por el desenlace de esta nueva edición que reunió a 15 establecimientos de la región, "nos enorgullece la evolución de la sexta edición del Torneo Escolar Lion Cup y su crecimiento

JORNADA FINAL SE DESARROLLÓ EL VIERNES

La Scuola Italiana festeja y alza la corona de la Lion Cup

a lo largo de los años. Iniciamos en 2017 con la participación de ocho colegios y, hoy en día, ya contamos con la representación de 15 colegios de nuestra región. Esto significa que cerca de 400 estudiantes participan y representan a sus instituciones durante los tres meses que dura el torneo", destacó.

Respecto de futuras ediciones y de

los alcances que tiene este torneo ya convertido en el más importante en el campo escolar, Barraza, consideró que "nuestro objetivo es mejorar año tras año para cumplir con las expectativas de la comunidad participativa, lo que nos ha permitido convertirnos en el torneo escolar de fútbol de enseñanza media más importante de la región", concluyó.

El Observatorio Las Campanas (LCO) de "Carnegie Institution for Science", institución de astronomía de clase mundial, busca:

Operario de Mantenimiento y chofer